

The annual press conference

On Sunday, January 29th 2006, the annual press conference of the capital market institutions was held in the presence of capital market officers, media, press and interested parties. H.E. Dr. Bassam Al-Saket, Chairman of the Jordan Securities Commission, presented a synopsis about the most significant administrative and legislative developments at the JSC and their future plan for improving it. Mr. Al-Saket noted that the excellent performance of the capital market was the result of the companies' performance and the fair dealing, transparency and disclosure of financial statements needed by investors in their decision-making.

H.E. MR. Mohammad S. Al-Hourani, Chairman of the ASE Board, reviewed the most important achievements and developments of the ASE during 2005. He said that 2005 was a special and

exceptional year for all performance indicators, which made the ASE a point of interest for both local and foreign investors. Mr. Al-Hourani stressed that ASE's performance can be attributed to group of factors that led to this accomplishment, where legislative, structural and

technical developments at the Jordanian capital market had the biggest impact in supporting and strengthening the market's activity, the economic growth and the positive expectations



المؤتمر الصحفي السنوي

عقد يوم الأحد الموافق ٢٠٠٦/١/٢٩ المؤتمر الصحفي السنوي لمؤسسات سوق رأس المال بحضور مسؤولي مؤسسات السوق وعدد كبير من ممثلي وسائل الإعلام والصحفيين والمهتمين. وقدم معالي الدكتور بسام الساكت رئيس هيئة الأوراق المالية إيجازاً عن أهم التطورات التي شهدتها هيئة الأوراق المالية من النواحي التشريعية والتنظيمية وتطلعاتها المستقبلية لتطويره. وقال بأن الأداء المميز لأداء سوق رأس المال هو محصلة تقليد التعامل العادل والشفافية والإفصاح عن البيانات المالية الضرورية لجمهور المستثمرين لاتخاذ قراراتهم. وكذلك الأداء المميز للشركات المدرجة بالبورصة.

واستعرض معالي السيد محمد صالح الحوراني رئيس مجلس إدارة بورصة عمان أهم التطورات والإنجازات التي شهدتها البورصة خلال العام ٢٠٠٥. حيث أشار إلى أن عام ٢٠٠٥ كان عاماً مميزاً وقياسياً لمؤشرات الأداء جميعها، مما جعل بورصة عمان محط

اهتمام المستثمرين المحليين والأجانب على حد سواء. وأكد السيد الحوراني على أن هذا الانتعاش الذي شهدته البورصة جاء نتيجة لتضافر مجموعة من العوامل كانت وراء هذا الإنجاز حيث كان للتطورات التشريعية والهيكلية والفنية بسوق رأس المال الأردني أكبر الأثر في دعم نشاط السوق وتعميقه.

كما أسهم الأداء الإيجابي للمتغيرات الاقتصادية الكلية للاقتصاد الأردني سواء بما يتعلق بمعدلات النمو الاقتصادية أو التوقعات الإيجابية لأداء الاقتصاد الوطني في تعزيز أداء السوق. كما

for the economy's performance also contributed in this special market's performance. Moreover, the exceptional performance of public shareholding companies in 2005, whose profits increased by (103%) during the first three quarters of last year, as well as the flow of Arab and foreign investments and the strict surveillance and inspections by capital market institutions that was accompanied by disclosure and transparency, all led to this exceptionally results.

Mr. Jalil Tarif ASE CEO, mentioned that during 2005, a number of shareholding companies were listed at the ASE with a capital of JD (118.6) million, and a large number of companies increased their capitals with the total value of JD (389.4) million, in addition to that the ASE accepted the membership of (22) new Financial Services Companies. Mr. Tarif also pointed out that the ASE pays a special attention to data dissemination. The ASE started publishing time of executed orders on its website, as well as all ASE circulars and the disclosures received from public shareholding companies. The ASE also started providing companies and institutions with market watch stations and allowed some companies to disseminate live trading information using short messaging services SMS service on cellular phones and Internet. Four new companies were given permission last year to broadcast live information on trading, and (15) agreements related to data dissemination were signed with various parties concerned with the dissemination of trading information.

Mr. Samir Jaradat, the CEO of the Securities Depository Center, also reviewed the most important development to the SDC in the year 2005. He indicated that it was an excellent year for the SDC in terms of fulfilling its goals and tasks. Mr. Jaradat said that many developments and accomplishments were made, most importantly the implementation delivery versus payment base for clearing and settlement procedures, which is considered one of the most significant tasks of the Center.

اسهم أداء الشركات المساهمة العامة المميز خلال عام ٢٠٠٥ التي ارتفعت أرباحها خلال الثلاثة أرباع الأولى من العام الماضي بنسبة (١٠٣٪). وكذلك استمرار تدفق الاستثمارات العربية والأجنبية، إضافة إلى استمرار الرقابة المشددة من قبل مؤسسات سوق رأس المال وما رافقه من إفصاح وشفافية في تحقيق النتائج الإيجابية المميزة للبورصة.

وبين المدير التنفيذي لبورصة عمان السيد جليل طريف بأنه قد تم خلال عام ٢٠٠٥ إدراج عدداً من الشركات المساهمة في البورصة وبأرأس مال قدره (١١٨,٦) مليون دينار، كما قام عدد كبير من الشركات بزيادة رأسمالها بقيمة بلغت (٢٨٩,٤) مليون دينار، كما اتسعت قاعدة العضوية في بورصة عمان، حيث تم قبول (٢٢) شركة خدمات مالية جديدة كأعضاء في بورصة عمان كما أشار الى أن بورصة عمان تولي مجال نشر المعلومات أهمية كبيرة، حيث بدأت بنشر أوقات تنفيذ العقود من خلال الموقع إضافة إلى نشر كافة التعاميم الصادرة عنها والواردة إليها من الشركات المساهمة العامة. كما قامت البورصة بتزويد الشركات والمؤسسات بمعلومات التداول الفورية. وسمحت لبعض الشركات بنشر معلومات التداول الفورية عبر الهاتف المحمول SMS أو من خلال الإنترنت، حيث تم السماح لأربع شركات جديدة بنشر المعلومات الحية للتداول خلال العام الماضي. كما تم التوقيع على (١٥) اتفاقية تتعلق بنشر المعلومات مع مختلف الجهات المهتمة بنقل معلومات التداول.

ثم أستعرض بعد ذلك السيد سمير جرادات المدير التنفيذي لمركز إيداع الأوراق المالية أهم إنجازات المركز، حيث أشار بأن عام ٢٠٠٥ كان عاماً متميزاً للمركز على صعيد تحقيق مهامه وأهدافه. حيث شهد العديد من التطورات والإنجازات الهامة كان أهمها تطبيق إجراءات التقاص والتسوية على أساس التسليم مقابل الدفع والذي يعتبر من أهم مهام المركز.

Meetings with Jordanian Armed Forces Officers

In line with King Abdullah Bin Al-Hussein's directives and following to his shares grant to the Jordanian Armed Forces in privatized public share holding companies, and to strengthen the policy of capital market institutions of meeting various parties of the society. The Chairman of the JSC, as well as the Chief Executive Officers of the JSC, ASE and the SDC, met with officers from the Jordanian Armed Forces as part of a series of meetings to be held on a weekly basis for three months. The meetings are designed to discuss the nature work of capital market institutions and the most recent legislative, technical and technological developments in the capital market.

Signing a Broadcasting Agreement with Bloomberg

The Amman Stock Exchange (ASE) signed an agreement with Bloomberg the international data provider company. According to this agreement Bloomberg will broadcast live the ASE trading information through its networks around the world.

Mr. Jalil Tarif, the ASE CEO, said that providing this service is designed to enhance principles of disclosure and transparency in the Jordanian capital market, to provide a fair and competent market for securities, and to fulfill the needs and requirements of Arab and foreign investors and other parties concerned with the Jordanian capital market. This service will contribute to enhance investments in Jordanian securities, especially since it will provide detailed online and historical trading data for traded securities.

The ASE has, since its establishment, gives special attention to data dissemination using all available means in order to enable local and foreign investors to follow up online trading, thus achieving fairness amongst all investors. During the past year, five major agreements related to data disseminations were signed,

لقاءات مع ضباط القوات المسلحة الأردنية

تنفيذاً لتوجيهات جلالة الملك عبد الله ابن الحسين بعد منحة لكوادر القوات المسلحة المشاركة في أسهم الشركات المساهمة الحكومية الخاضعة للخصخصة وتكريساً لسياسة مؤسسات سوق رأس المال التواصل مع قطاعات المجتمع وتطوير سوق رأس المال الوطني والتوعية بالأوراق المالية ولتعميق ثقافة الاستثمار بها التقى رئيس هيئة الأوراق المالية والمدراء التنفيذيين في هيئة الأوراق المالية وبورصة عمان ومركز إيداع الأوراق المالية مع ضباط القوات المسلحة الأردنية ضمن سلسلة من اللقاءات الأسبوعية والتي تمتد لثلاث أشهر. وتدور هذه اللقاءات حول طبيعة عمل مؤسسات السوق وأهم التطورات التي حدثت على سوق رأس المال على مختلف الأصعدة التشريعية والفنية والتكنولوجية.

توقيع اتفاقية لبث معلومات التداول مع شركة بلومبرج

وقعت بورصة عمان اتفاقية توزيع معلومات التداول الفورية مع شركة بلومبرج العالمية (Bloomberg)، حيث ستقوم بموجبها الشركة ببث معلومات التداول المتعلقة ببورصة عمان بشكل حي ومباشر عبر شبكاتها المنتشرة في أنحاء العالم.

وقال المدير التنفيذي لبورصة عمان جليل طريف بأن توفير هذه الخدمة جاء تعزيزاً للأسس الإفصاح والشفافية لسوق رأس المال الأردني وتوفير سوق عادل وكفؤ للأوراق المالية وتلبية لاحتياجات ومتطلبات المستثمرين العرب والأجانب والمهتمين بسوق رأس المال الأردني حيث ستسهم هذه الخدمة في تعزيز الاستثمار بالأوراق المالية الأردنية خاصة وأن هذه الميزة ستوفر معلومات مفصلة فورية وتاريخية لأسعار الأوراق المالية المتداولة في بورصة عمان.

وضمن هذا الإطار تولي بورصة عمان ومنذ تأسيسها أهمية خاصة لنشر المعلومات بكافة الوسائل المتاحة، ذلك إيماناً منها بأهمية هذه المعلومات في اتخاذ القرار الاستثماري. وفي سبيل ذلك تقوم بنشر معلومات التداول الحية من خلال وسائل متعددة وذلك لتمكين المستثمرين سواء في الأردن أو الخارج من متابعة حركة التداول والأسعار بشكل حي ومباشر بهدف تحقيق العدالة بين الجميع. فقد

whereby these companies broadcast live trading information using the Internet, the Short Messaging Service (SMS) on mobile phones and various computer software.

This agreement will help broadcast on-line information to all Bloomberg subscribers that include leading companies in the field of financial and banking services in the world.

Bloomberg is a company that was established in 1981 as an international company specialized in broadcasting news and information. Based in the city of New York, Bloomberg provides its services in over 126 countries through 110 offices located around the world and with a working cadre of over 8200 employees.

IMF Mission

Mr. Jalil Tarif, the CEO of the ASE, received the International Monetary Fund (IMF) delegation that visited Jordan. During the meeting with the delegation, Mr. Tarif presented the latest developments at the legislative, technical and quantitative levels and its impact on enhancing market transparency, liquidity and efficiency. Mr. Tarif asserted that the ASE had achieved remarkable performance during recent years, resulting in an increase in returns, trading volume as well as in market capitalization that exceeded JD (26) billion or (327%) of GDP in the year 2005.

NSC-Unix Users Annual Group Meeting

Mr. Jalil Tarif, Chief Executive Officer, chaired the NSC-Unix Users Annual Group Meeting that was held in Paris during the period 24-25 January 2006. During the meeting the participants discussed latest administrative developments related to new trading system, which is called (V900) that Atos Euro Next

تم خلال العام الماضي التوقيع على اتفاقيات لنشر المعلومات الحية مع خمس شركات ومؤسسات كبرى حيث تقوم تلك الشركات بنشر معلومات التداول الحي عبر شبكة الانترنت والهاتف المحمول SMS وبرامج الكمبيوتر المختلفة.

وسوف تساعد هذه الإتفاقية على نشر المعلومات الفورية لجميع مشتركى بلومبرج والتي تتضمن شركات رائدة في مجال الخدمات المالية والمصرفية في العالم. ومما يذكر بأن شركة بلومبرج (Bloomberg) قد تأسست عام ١٩٨١ كشركة عالمية لبث المعلومات والأخبار مركزها الرئيسي في مدينة نيويورك وتقوم بتقديم خدماتها بأكثر من ١٢٦ دولة في العالم موزعين في ١١٠ مكاتب حول العالم ويبلغ عدد موظفيها أكثر من ٨٢٠٠ موظف.

بعثة صندوق النقد الدولي

استقبل المدير التنفيذي لبورصة عمان السيد جليل طريف وفد بعثة صندوق النقد الدولي الذي يقوم بزيارة للأردن ، حيث استعرض السيد طريف خلال اللقاء مع وفد الصندوق آخر التطورات التي شهدتها بورصة عمان على مختلف الأصعدة التشريعية والتقنية والكمية. ومدى انعكاسات ذلك على تعزيز شفافية وكفاءة وسيولة السوق . حيث أكد السيد طريف بأن بورصة عمان قد حققت أداءً متميزاً خلال السنوات الأخيرة انعكس على ارتفاع عوائد السوق وارتفاع أحجام التداول والقيمة السوقية للبورصة التي وصلت عام ٢٠٠٥ إلى أكثر من (٢٦) مليار دينار لتشكل نحو (٢٢٧٪) من الناتج المحلي الإجمالي .

الاجتماع السنوي لمستخدمي نظام التداول الفرنسي

ترأس المدير التنفيذي لبورصة عمان السيد جليل طريف الاجتماع السنوي لمستخدمي نظام التداول الفرنسي NSC-Unix، والذي عقد في باريس خلال الفترة من ٢٤-٢٥/١/٢٠٠٦. حيث اطلع المشاركون على آخر المستجدات المتعلقة بالتطورات الإدارية لدى الجانب الفرنسي وتلك المتعلقة بنظام التداول الإلكتروني الجديد

Market Solution company (AEMS) is developing. The meeting was attended by Mr. Mohammed Al-Khatib, Director IT & Communications Department, Mr. Bassam Abu Abbas, Director Listing & Operations Department and Mr. Adel Abu Assaf from IT & Communications Department.

الذي تقوم شركة (AEMS) Atos Euro Next Market Solutions بتطويره والمسمى (V900). وشارك في الاجتماع كل من السادة محمد الخطيب رئيس دائرة تكنولوجيا المعلومات والاتصالات وبسام أبو عباس رئيس الإدراج والعمليات وعادل أبو عساف من دائرة تكنولوجيا المعلومات والاتصالات

ASE Resolutions

قرارات بورصة عمان:

The ASE Board Decided the Following:

قرارات مجلس الإدارة:

- Accepting the membership of Sanabel Alkhair for Financial Investment Company and to start its operation as of January 2, 2006 and canceling the Membership for Jordan Islamic Bank for Finance & Investment as of the same date.
- Accepting the membership of Shua'a for Securities Trading and Investment Company and to start its operation as of January 8, 2006.
- Accepting the membership of Osool Investment & Financial Services Company and to start its operation as of January 16, 2006.

- الموافقة على قبول شركة سنابل الخير للاستثمارات المالية في عضوية بورصة عمان وبدأ ممارسة أعمالها اعتباراً من ٢٠٠٦/١/٢ تحت الاسم المختصر (سنابل الخير) والرقم (٦٤) وإنهاء عضوية البنك الإسلامي الأردني للتمويل والاستثمار من البورصة اعتباراً من نفس التاريخ.
- الموافقة على قبول شركة شعاع للتداول والاستثمار في عضوية بورصة عمان وبدأ ممارسة أعمالها اعتباراً من ٢٠٠٦/١/٨ تحت الاسم المختصر (شعاع) والرقم (٦٣).
- الموافقة على قبول شركة أصول للاستثمار والخدمات في عضوية بورصة عمان وبدأ ممارسة أعمالها اعتباراً من ٢٠٠٦/١/١٦ تحت الاسم المختصر (أصول) والرقم (٥٩).

ASE Resolutions

قرارات بورصة عمان:

The ASE CEO decided on the following:

قرارات المدير التنفيذي:

- List the (6) million shares of Arab Pesticides & Veterinary Drugs Company in the second market as of January 2, 2006.
- List the (494,539) shares capital increase of Philadelphia Insurance Company as of January 3, 2006. The company paid in capital reached (2,994,539) shares.
- List the (6) million shares capital increase of Jordan Nation Bank as of January 3, 2006. The company paid in capital reached (72,050,000) shares.

- إدراج اسهم الشركة العربية لصناعة المبيدات والأدوية البيطرية والبالغة (٦) مليون سهم في السوق الثاني وذلك اعتباراً من ٢٠٠٦/١/٢.
- إدراج اسهم الزيادة في رأسمال شركة فيلادلفيا للتأمين والبالغة (٤٩٤,٥٣٩) سهم ليصبح رأس المال المكتتب به والمدفوع (٢,٩٩٤,٥٣٩) سهم وذلك اعتباراً من ٢٠٠٦/١/٣.
- إدراج اسهم الزيادة في رأسمال البنك الأهلي الأردني والبالغة (٦) مليون سهم ليصبح رأس المال المكتتب به والمدفوع (٧٢,٠٥٠,٠٠٠) سهم وذلك اعتباراً من ٢٠٠٦/١/٣.

- List the (103,247) shares capital increase of First National Vegetable Oil Company as of January 4, 2006. The company paid in capital reached (4,5) million shares.
- List the (7,5) million shares of Al-Amal Financial Investments Company in the second market as of January 15, 2006.
- Suspend the trading of Arab Engineering Industries Company as of January 8, 2006, till the capital reduction procedures are finalized.
- List the (6) million shares of Amad & Hamdi Housing Company in the second market as of January 15, 2006.
- List the (14,901,979) shares capital increase of International Brokerage and Financial Markets Company as of January 17, 2006. The company paid in capital reached (19,901,979) shares.
- List the (157,623) shares capital increase of Union Investments Corporation Company as of January 17, 2006. The company paid in capital reached (50) million shares
- Calculating the opening stock price of the Arab Bank to become JD (34.90) as of January 22, 2006.
- List the (29,136,063) shares capital increase of Union Land Development Corporation Company as of January 23, 2006. The company paid in capital reached (44,136,063) shares.
- List the (600,000) shares capital increase of Holy Land Insurance Company as of January 23, 2006. The company paid in capital reached (3) million shares.
- List the (7,5) million shares of South Electronics Company in the second market as of January 23, 2006.
- List the (3,951,216) shares capital increase of National Portfolio Company as of January 25, 2006. The company paid in capital reached (9,951,216) shares.
- List the (2,175,097) shares capital increase of Rum Aladdin Industries Company as of January 25, 2006. The company paid in capital reached (7,175,097) shares.
- List the (14,942,447) shares capital increase of The Investors and Eastern Arab For Industrial and Real Estate Investments

- إدراج اسهم الزيادة في رأسمال الشركة الوطنية الأولى لصناعة وتكرير الزيوت النباتية والبالغة (١٠٣,٢٤٧) سهم ليصبح رأس المال المكتتب به والمدفوع (٤,٥) مليون سهم وذلك اعتباراً من ٢٠٠٦/١/٤.
- إدراج اسهم شركة الأمل للاستثمارات المالية والبالغة (٧,٥) مليون سهم في السوق الثاني وذلك اعتباراً من ٢٠٠٦/١/٤.
- تعليق التداول باسم شركة الصناعات الهندسية العربية اعتباراً من ٢٠٠٦/١/٨ ولحين الانتهاء من إجراءات تخفيض رأس المال.
- إدراج اسهم شركة العمدة وحمدي للإسكان والبالغة (٦) مليون سهم في السوق الثاني وذلك اعتباراً من ٢٠٠٦/١/١٥.
- إدراج اسهم الزيادة في رأسمال الشركة العالمية للوساطة والأسواق المالية والبالغة (١٤,٩٠١,٩٧٩) سهم ليصبح رأس المال المكتتب به والمدفوع (١٩,٩٠١,٩٧٩) سهم وذلك اعتباراً من ٢٠٠٦/١/١٧.
- إدراج اسهم الزيادة في رأسمال شركة الاتحاد للاستثمارات المالية والبالغة (١٥٧,٦٢٣) سهم ليصبح رأس المال المكتتب به والمدفوع (٥٠) مليون سهم وذلك اعتباراً من ٢٠٠٦/١/١٧.
- احتساب سعر افتتاحي لسهم البنك العربي ليصبح (٢٤,٩٠) دينار وذلك اعتباراً من ٢٠٠٦/١/٢٢.
- إدراج اسهم الزيادة في رأسمال شركة الاتحاد لتطوير الأراضي والبالغة (٢٩,١٣٦,٠٦٣) سهم ليصبح رأس المال المكتتب به والمدفوع (٤٤,١٣٦,٠٦٣) سهم وذلك اعتباراً من ٢٠٠٦/١/٢٣.
- إدراج اسهم الزيادة في رأسمال شركة الأراضي المقدسة للتأمين والبالغة (٦٠٠,٠٠٠) سهم ليصبح رأس المال المكتتب به والمدفوع (٣) مليون سهم وذلك اعتباراً من ٢٠٠٦/١/٢٣.
- إدراج اسهم شركة الجنوب للإلكترونيات والبالغة (٧,٥) مليون سهم في السوق الثاني وذلك اعتباراً من ٢٠٠٦/١/٢٣.
- إدراج اسهم الزيادة في رأسمال شركة المحفظة الوطنية للأوراق المالية والبالغة (٣,٩٥١,٢١٦) سهم ليصبح رأس المال المكتتب به والمدفوع (٩,٩٥١,٢١٦) سهم وذلك اعتباراً من ٢٠٠٦/١/٢٥.
- إدراج اسهم الزيادة في رأسمال شركة رم علاء الدين للصناعات الهندسية والبالغة (٢,١٧٥,٠٩٧) سهم ليصبح رأس المال المكتتب به والمدفوع (٧,١٧٥,٠٩٧) سهم وذلك اعتباراً من ٢٠٠٦/١/٢٥.
- إدراج اسهم الزيادة في رأسمال شركة المستثمرون والشرق العربي للاستثمارات الصناعية والعقارية والبالغة (١٤,٩٤٢,٤٤٧)

Company as of January 29, 2006. The company paid in capital reached (29,942,447) shares.

- List the (79,750,241) shares capital increase of United Arab Investors Company as of January 29, 2006. The company paid in capital reached (119,750,241) shares.
- List the (4,495,189) shares capital increase of Bindar Trading and Investment Company as of January 29, 2006. The company paid in capital reached (6,495,189) shares.

سهم ليصبح رأس المال المكتتب به والمدفوع (٢٩,٩٤٢,٤٤٧) سهم وذلك اعتباراً من ٢٩/١/٢٠٠٦.

- إدراج اسهم الزيادة في رأسمال شركة المستثمرون العرب المتحدون والبالغة (٧٩,٧٥٠,٢٤١) سهم ليصبح رأس المال المكتتب به والمدفوع (١١٩,٧٥٠,٢٤١) سهم وذلك اعتباراً من ٢٩/١/٢٠٠٦.
- إدراج اسهم الزيادة في رأسمال شركة بندار للتجارة والاستثمار والبالغة (٤,٤٩٥,١٨٩) سهم ليصبح رأس المال المكتتب به والمدفوع (٦,٤٩٥,١٨٩) سهم وذلك اعتباراً من ٢٩/١/٢٠٠٦.

Foreign Investment

- The value of shares purchased by Non-Jordanians in January equaled JD (157.6) million, (82%) of which were purchased by Arabs.
- The value of shares sold by Non-Jordanians was JD (198.2) million, (85%) of which were sold by Arabs.
- During this month, net Non-Jordanian investments showed a negative balance of JD (41) million.
- By the end of January, shares owned by non-Jordanians represented (44.4%) of ASE capitalization, (35.3 %) of which are owned by Arab investors and (9.1%) by Non-Arabs.

الاستثمار الأجنبي

- بلغت قيمة الأسهم المشتراة من قبل غير الأردنيين خلال شهر كانون الثاني (٦, ١٥٧) مليون دينار، منها (٨٢%) لمستثمرين عرب.
- بلغت قيمة الأسهم المباعة من قبل غير الأردنيين (٢, ١٩٨) مليون دينار، منها (٨٥%) تم بيعها من قبل مستثمرين عرب.
- بلغ صافي استثمار غير الأردنيين خلال هذا الشهر (٤١) مليون دينار بالسالب.
- شكلت الأسهم المملوكة من قبل غير الأردنيين (٤٤,٤%) من القيمة السوقية للبورصة في نهاية كانون ثاني، منها (٣٥,٢%) لمستثمرين عرب، و(٩,١%) لغير العرب.

ASE's Performance Indicators

مؤشرات أداء البورصة

	% Change	كانون الأول December	كانون ثاني January	
Trading Value (JD million)	9.0	1017.3	1109.1	حجم التداول (مليون دينار)
Avg. Daily Trading Value (JD m)	29.0	53.5	69.3	المعدل اليومي لحجم التداول (مليون دينار)
No. of Traded Shares (m)	4.1	171.7	164.6	عدد الأسهم (مليون)
No. of Contracts (thousand)	4.7	189	180.1	عدد العقود (بالآلاف)
No. of Bonds Traded (th)	-	-	60	عدد السندات المتداولة (بالآلاف)
Value of Bonds Traded (JD m)	-	-	0.271	قيمة السندات المتداولة (مليون دينار)
Market Capitalization (JD m)	5.0	26660.4	28003.4	القيمة السوقية (مليون دينار)

الشركات العشر الأكثر انخفاضاً في أسعار أسهمها Lowest Ten Performers

Company's Name	الإغلاق %	الإغلاق	اسم الشركة
The Arab International Food Factories	25.1	2.36	المصانع العربية الدولية للأغذية والاستثمار
Arab Pesticides & Veterinary Drugs Mang *	23.5	3.06	العربية لصناعة المبيدات والأدوية البيطرية *
Al-amal Investment *	22.5	3.10	الأمل للاستثمارات المالية *
Intel, Brokerage & Financial Markets	20.3	2.75	العالمية للوساطة والأسواق المالية
Arab Life & Accident Insurance	19.4	5.56	العالمية للوساطة والأسواق المالية
Amad & Hamdi Housing *	17.0	3.32	العمد وحمدي للإسكان *
United Arab Investors	16.8	3.91	المستثمرون العرب المتحدون
Al-quds Ready Mix	16.5	3.30	القدس للصناعات الخرسانية
National Ahlia Insurance	13.4	4.00	التأمين الوطنية الأهلية
Union Land Development	13.0	3.00	الاتحاد لتطوير الأراضي

الشركات العشر الأكثر ارتفاعاً في أسعار أسهمها Top Ten Performers

Company's Name	الإغلاق %	الإغلاق	اسم الشركة
Building Development And Investment	112.1	14.85	تطوير وتصنيع واستثمار المباني
Jordanian Real Estate For Development	36.9	4.34	العقارية الأردنية للتنمية
Jordan Specialized Investment	35.0	2.12	الأردنية للاستثمارات المتخصصة
Real Estate Investment	29.3	2.43	العقارية التجارية الاستثمارية / عقاركو
South Electronics *	26.9	5.71	الجنوب للإلكترونيات *
First National Vegetable Oil Industries	26.7	1.52	الوطنية الأولى لصناعة وتكرير الزيوت النباتية
Comprehensive Multiple Projects	26.4	1.77	المكاملة للمشاريع المتعددة
Housing Bank For Trading & Finance	26.3	25.25	بنك الإسكان للتجارة والتمويل
Arab Aluminium Industries	24.1	2.52	العربية لصناعة الألمنيوم / أزال
Jordan Kuwait Bank	21.2	12.85	البنك الأردني الكويتي

* New opening price for the company's share was calculated taking into consideration the increase of capital through private subscription

* تم احتساب سعر افتتاحي جديد لسهم الشركة مع الأخذ بعين الاعتبار الزيادة في رأسمال الشركة عن طريق الاكتتاب الخاص

Amman Stock Exchange

Arjan - Near Ministry of Interiors

بورصة عمان

عرجان - قرب وزارة الداخلية

فاكس: 5664071 هاتف: 5664109 - 5664081 Tel.

P.O.Box: 212466 Amman 11121 - Jordan ص.ب: ٢١٢٤٦٦ عمان ١١١٢١ - الأردن

البريد الإلكتروني: info@ase.com.jo E-Mail:

الموقع على شبكة الإنترنت: www.exchange.jo Web Site: